



Bei uns finden Sie die passende Wohnung.

WIR HABEN RAUM FÜR...

Abos | Service & Mein Revier | Shops | E-Paper | Apps | Newsletter

Inserieren | Media | Automarkt | Immobilien | Stellen | Experten



Mülheim 5°C

[Login](#) | [Registrieren](#)

NEWS | **STÄDTE** | POLITIK | SPORT | PANORAMA | WIRTSCHAFT | KULTUR | REISE | AUTO | LEBEN | GESUNDHEIT | VIDEO | ANgebote | KIDS

Stadtauswahl | Regionen | Bochum | Dortmund | Duisburg | Essen | Gelsenkirchen | Hagen | Iserlohn | Oberhausen | Mülheim | MediaCampus | Wetter | Experten

Start > Städte > Mülheim > Wohnen: MWB plant mit Pflegedienst neues Begegnungszentrum in Heißen

29.01.2016



Wohnen

# MWB plant mit Pflegedienst neues Begegnungszentrum in Heißen

30.05.2015 | 06:00 Uhr



Nicht nur in der Urlaubszeit ist es praktisch, wenn andere Hausbewohner helfen und nach dem Rechten sehen. Foto: Dirk Bauer

Mülheim. MWB plant mit einem ambulanten Pflegedienst ein neues Begegnungszentrum in Heißen. Servicekraft soll Bewohner unterstützen. Eröffnung wohl Ende 2016.

**Mehr Bonus - 100€ Cashback**  
Ihr intelligentes Zuhause mit smarten Lösungen von RWE. Jetzt mit 100€ Cashback.

Nachbarschaftshilfe: ideal, wenn sie von alleine funktioniert, aber sicher ist das in Mietshäusern von heute nicht. Die Mülheimer Wohnungsbau-Genossenschaft MWB hilft ihren 8500 Mitgliedern daher mit verschiedenen Angeboten auf die Sprünge. Das neueste Projekt wurde jetzt durch den Aufsichtsratsvorsitzenden Wilfried Clevn und Sozialarbeiter Peter Behnenburg präsentiert: In Heißen soll eine Begegnungsstätte mit professionellem Personal entstehen.

Dies berichteten beide am Freitag im Büro des Vereins Mülheimer Nachbarschaft, der zum Tag der offenen Tür geladen hatte. Der 2009 gegründete Verein, ebenfalls eine MWB-Initiative mit 262 Mitgliedern, bietet unter Einbindung von Kooperationspartnern kleinere Dienstleistungen an sowie ein offenes Veranstaltungsprogramm.

### Zusammenarbeit mit Dienst „Pflege zu Hause“

Bei dem geplanten Begegnungszentrum arbeitet die MWB als Bauherrin zusammen mit dem ambulanten Dienst „Pflege zu Hause“, für den Peter Behnenburg tätig ist. Der Standort Heißen wurde bewusst gewählt: Hier hat MWB mehr als 760 Wohnungen, 56 Prozent der Menschen, die dort leben, sind älter als sechzig. An der Buggenbeck ist übrigens auch der betagteste MWB-Mieter zu Hause, ein Herr jenseits der 100. Behnenburg erklärt: „Wir haben beide ein Interesse daran, dass Leute lange in ihrer Wohnung bleiben. Es sind ja auch die einfachsten Mieter.“

## ANZEIGE

Parkett in seiner schönsten Form

**Parkett Dietrich**  
Wuppertal • Köln • Krefeld • Dortmund • Hamburg

## LESEN SIE AUCH

- Städtebau**  
Generationen-Wohnprojekt in Speldorf
- Wohnen**  
Awo warnt vor zu wenig Sozialem Wohnraum in Mülheim
- Messe**  
Seniorenmesse Ruhr bietet Alles rund ums Älterwerden

## MEISTGELESEN MEISTKOMMENTIERT

- IBES**  
Beef im Dschungelcamp: Wollersheim droht Fürst Schläge an
- Kriminalität**  
So gefährlich sind Bürgerwehren für die Gesellschaft
- Flüchtlingspolitik**  
Der Asyl-Kompromiss – Das bringt die Einigung der Koalition
- Flüchtlinge**  
Viele Algerier und Marokkaner stellen gar keinen Asylantrag

## ANZEIGE

Details würden seit einem Jahr in einer Projektgruppe vorbereitet. Eine zusätzliche Sozialarbeiterin wurde bereits eingestellt. Auch, um die Bewohner schon im Vorfeld mit einzubinden und ihre Bedürfnisse zu berücksichtigen. „Die Steine sind das eine“, sagt Behmenburg, „die Beteiligung muss aber schon viel früher einsetzen.“

**HINTERGRUND**

**Hochhaus-Treffs und sommerliche Mieterfeste bei der SWB**

Bei der größten Mülheimer Wohnungsgesellschaft SWB kümmert sich die Abteilung Kundenbetreuung, die früher „Nachbarschaftsbeilage“ hieß, auch um zwischenmenschliche Dinge. SWB hat in Mülheim 8570 Wohnungen, in denen etwa 20 000 Menschen leben.

Für sie finden regelmäßig in den Frühjahrs- und Sommermonaten Mieterfeste statt, um das gegenseitige Kennenlernen und gesellige Miteinander zu fördern. Jährlich gibt es fünf bis sechs dieser Veranstaltungen in verschiedenen Stadtteilen.

Bewohner des großen SWB-Hochhauses am Hans-Böckler-Platz treffen sich jeden Dienstag um 15 Uhr zu Kaffee, Kuchen und gemeinsamen Aktivitäten im Gemeinschaftsraum.

rere Generationen und verfügen über einen Gemeinschaftsraum, in dem es ab Juli nicht nur die monatliche Frühstücksreihe, sondern auch Vorträge geben soll.

Wilfried Cleven betont: „Wir machen gute Erfahrungen im Zusammenleben von Jung und Alt und möchten solche Wohnformen auch künftig fortführen.“

*Annette Lehmann*

Errichtet werden könnte das Zentrum beispielsweise an der Fichte-/Hingbergstraße, sicher ist dies noch nicht. Jedenfalls wird es ebenerdig und barrierefrei gebaut. Täglich von 7 Uhr bis abends soll es mit einer Servicekraft besetzt sein, die vor allem Senioren in Alltagssituationen entlasten kann. Nach jetzigem Stand könnte Ende 2016 in Heißen Eröffnung gefeiert werden.

Als weiteren Schwerpunkt in Sachen Nachbarschaft hebt MWB die mittlerweile komplett vermieteten Gartenhöfe in Saarn hervor. Sie sind ein Vorzeigeprojekt für mehrere



Cecala GmbH & Co. KG in Oberhausen

**AUS DEM RESSORT**



Stadtteile

**Abschied von der Rembergschule**

Peter Kalde geht nach 21 Jahren als Leiter der Rembergschule in den Ruhestand. Die Förderschule mit den kleinen Klassen werde weiterhin gewollt und...

**FOTOS UND VIDEOS**



Zeitsprung Mülheim gestern und heute



Hexbachtal Natur gut beschirmt



Fotostrecke Formationstanz



Forum-Tower Über den Dächern von Mülheim

**KOMMENTARE**

[Kommentar schreiben](#)

**ANZEIGE**

**Pflegeleistungen 2016**

Nur für ambulante PDLs: Die neue große Übersicht in kompakter Form!



**VIDEOS**

powered by veesed

**FACEBOOK**

**Empfehlen** **Teilen** 13 Personen empfehlen das. **Registriere dich**, um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.

**WAZ Mülheim**

**ZUR FANPAGE**

ANZEIGE

Ricky Harris nach dem Dschungelcamp

Reich im Ruhestand

So lebt es sich an der A40

## DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN

powered by plista



„Schrottladys“ haben Imbiss-Mobil „Frits & Tits“ wieder aufgestellt | WAZ.de



Polizist nach Aussagen zu Flüchtlings-Straftaten suspendiert | WAZ.de



Was kosten Treppenlifte?



Der SEAT Leon ST. Mehr Möglichkeiten.



„Rote Rosen“: Schauspielerin Karen Friesicke gestorben | WAZ.de



Schalke: Klub lässt Breitenreiter alt aussehen

## ANZEIGE



Mehr Bonus - 100€ Cashback

Ihr intelligentes Zuhause mit smarten Lösungen von RWE.

Jetzt mit 100€ Cashback.



Nur bis Sonntag:

Flugtickets zu den schönsten Zielen Europas!

Ab 29,99 €.



Wir kaufen Ihren PKW!

Jetzt jedes Auto schnell, sicher & zum Top-Preis verkaufen!

Hier klicken



Buch:DAX-Umschwung nutzen

Analyst zeigt im Gratis-Buch wie Börsen-Milliardäre reich wurden - für jedermann nachzumachen!

Mehr erfahren!



## SCHAUFENSTER

blättern



**Karneval**

Polizei Köln schwenkt Karneval auf Zwölf-Stunden-Schicht um



**Karstadt**

Essen droht Verlust der Karstadt-Zentrale – Oberhausen hofft



**Rohani-Besuch**

Verleugnet der Westen gegenüber dem Islam seine Kultur?



**Zuwanderer**

Jäger: Bund schickt Problem-Flüchtlinge vorrangig nach NRW



**Flüchtlinge**

Flüchtlingskrise: Männer holen ihre Frauen und Kinder nach

**WAZ**

(c) 2015 FUNKE MEDIEN NRW GmbH

BELIEBTE INHALTE

- Tarifvergleiche
- Versicherungsvergleiche
- Wetter

VERGLEICHEN UND SPAREN

- Horoskop
- TV-Programm
- Kino-Programm

FUNKE MEDIENGRUPPE

- Veranstaltungskalender
- Spiele
- Tippspiel

- Partnersuche
- Shop
- Meine Nachrichtenbox

Suche

- Themenseiten
- Website als Startseite
- Newsletter